



16ème dimanche de l'année C

AccUEil

Bonjour à tous,

D'abord l'équipe baptême, Denis, Mado, Annick et moi-même ainsi que toute la communauté, nous sommes heureux de vous accueillir aujourd'hui pour célébrer ensemble le Baptême de vos enfants.

L'Évangile de ce jour, n'est pas un jugement pour les deux sœurs, l'une qui serait « bien », elle a choisi d'écouter le Christ, l'autre moins bien parce qu'elle a choisi de servir. Non, cet évangile nous rejoint chacun, pour nous rappeler que contemplation et action sont deux points forts et essentiels dans notre vie de chrétiens

Lectures du jour

Échange du Père Denis avec les futurs baptisés sur l'Évangile du jour

Prière universelle

- Ophélia, Abbigail, Valiha et Aïna, reçoivent aujourd'hui le Baptême. Ils vont cheminer avec leur famille et la communauté vers la Première des communions et découvrir davantage Dieu Père, Jésus, Fils et l'Esprit Saint qui va les conduire.
- Présentons ces enfants à Dieu et prions pour qu'ils trouvent au sein de la communauté des témoins de l'amour de Dieu.
- C'est l'été et chacun fait une pause dans ses activités. Prions le Seigneur, pour qu'en cette période, nous sachions accueillir ceux qui passent, attentifs à ceux qui souffrent de la solitude et prenons le temps de prier davantage pour que nous soyons habités par l'Esprit d'Amour.
- Les chrétiens essaient d'annoncer la Parole De Dieu. Encourageons-nous mutuellement pour que nous ayons le souci d'évangéliser et que chacun trouve sa place dans cette mission.
- Notre Pape, Léon XIV, lors d'une rencontre à Castel Gondolfo a ouvert grands ses bras, pour accueillir et embrasser un enfant qui sans souci du protocole courrait vers lui. A son exemple, sachons accueillir nos enfants dans un esprit d'enfance que l'Évangile nous demande de retrouver.